

5年学年便り

# ほのぼの 2

令和3(2021)年8月27日(金)  
国立市立国立第二小学校  
校長 小林 理人  
第5学年 担任 8月号

長い夏休みが終わり、2学期が始まりました！新型コロナウイルスの影響で、様々な制限のある夏休みであったと思いますが、子供たちの表情を見ると、元気いっぱい、たくさんのパワーがたまっているように見えました。そして、友達との再会をととても喜んで見えました。緊急事態宣言の延長とひっ迫した状況が続いているため、今後も様々な制限のある学校生活になることが予想されます。しかし、こんな時だからこそできることはないか、工夫してできることはないか、と前向きに物事をとらえ、1日1日を大切に過ごしていきたいと思います。ご家庭におかれましても、毎朝の検温やお子様の体調管理等、ご協力ありがとうございました。引き続き、児童皆が安心して過ごせるよう、お力添えいただければ幸いです。ご理解とご協力よろしくお願いたします。

## お知らせ

### 野外体験教室について

野外体験教室は、緊急事態宣言延長のため、残念ながら中止となってしまいました。ご家庭では出発に向けて、沢山の準備をしていただいたと思います。ご協力ありがとうございました。担任一同、子供たちの気持ちを受け止めつつ、できることを一生懸命取り組んでいきます。

### 桜の接ぎ木について

総合的な学習の時間の一環で、1学期から二小の桜を守る活動を行ってきました。1学期には、日本花の会代表より、国立市の桜についてや、桜を守るためにどんな活動を行っているか等のお話しをしていただきました。2学期には、実際に二小の桜を接ぎ木して、命を繋いでいく活動を行います。接ぎ木の際に、カッターを使って桜の枝を切る場面があります。そのため、緊急事態宣言下ですが、保護者の皆様にもご参加いただき、安全管理を一緒にしていただけたらと思います。お時間のある方は、ぜひご参加ください。

日時 : 9月11日(土) 1組 8時50分から10時 2組 10時10分から11時20分

場所 : 校庭(雨天時、体育館)

持ち物: 軍手

### 自由研究作品展について

今回、5年生は夏休みの自由研究を自由課題としました。そこで現在、総合的な学習の時間で取り組んでいる『二小の桜を残そうプロジェクト』についてまとめた作品を、夏休みの自由研究の作品に合わせて展示することにいたします。『二小の桜を残そうプロジェクト』は、長期的なプロジェクトです。また、今後の経過も研究資料としてまとめていく予定です。

### 2学期からの外国語の学習・朝学習について

1学期は朝学習と、金曜日に外国語の授業を行っていました。2学期からは指導体制が変わり、外国語専科教員とALTの先生で授業を行うようになります。火曜日と金曜日に通常の授業として進めていきます。それに伴い、朝学習は、火曜日が算数。水・木・金曜日は国語の授業になります。